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Kleine Anfrage Matthias Stürmer (EVP): Was sind die Auswirkungen des 
Bundesgerichtsurteils auf die Stromtarife von ewb? 

 

 

Wie in der SonntagsZeitung vom 14. August 2016 zu lesen war („Stromfirmen müssen Millionen 

zurückzahlen“), muss ewb aufgrund eines Urteils des Bundesgerichts seine Stromtarife möglicher-

weise massiv anpassen. Wie die Strom-Regulierungsbehörde Elcom schon länger kritisiert hatte, 

haben Stromlieferanten von Privaten und Kleinfirmen über Jahre hinweg zu hohe Stromtarife ver-

langt. Diese müssen nun zurückerstattet werden. Deshalb die Frage an den Gemeinderat: 

1. Ist ewb ebenfalls betroffen vom Urteil des Bundesgerichts? 

2. Falls Ja, in welcher Höhe müssen Gelder zurückerstattet werden? 

3. Falls Ja, wie und wann wird dies umgesetzt? 

4. Welche weiteren finanziellen Risiken bestehen bei ewb? 
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